

A2.19 Au camping

At the camping

<https://app.colanguage.com/french/syllabus/a2/19>



Le camping	<i>(Camping)</i>	Le feu de camp	<i>(Campfire)</i>
La tente	<i>(Tent)</i>	Le nord	<i>(North)</i>
Le camping-car	<i>(Camper van)</i>	L'est	<i>(East)</i>
Le sac de couchage	<i>(Sleeping bag)</i>	L'ouest	<i>(West)</i>
Le matelas gonflable	<i>(Air mattress)</i>	Camper	<i>(To camp)</i>
La couverture	<i>(Blanket)</i>	Observer	<i>(To observe)</i>
La glacière	<i>(Cooler)</i>	Admire	<i>(To admire)</i>

1.Exercises

1. Weekend camping in the Alps (Audio available in app)

Words to use: observer, tente, feu de camp, couverture, l'est, admirer, nord, Alpes, camping- 
car, le camping

Article du blog « Voyager en France »

Pour un week-end nature près de Grenoble, nous vous conseillons _____ des Étoiles. Vous pouvez venir avec votre _____ ou louer une petite _____ déjà installée, avec matelas et _____. Le camping est calme, au _____ du lac, et très propre. Le soir, beaucoup de familles font un _____ et préparent le dîner ensemble. Le matin, on peut _____ les montagnes et _____ les oiseaux.

Il est facile de venir au camping. En voiture, suivez l'A48 vers _____, puis utilisez votre GPS. Vous pouvez aussi télécharger la carte sur le site du camping. Dans la région, il y a beaucoup d'activités : randonnée, vélo, baignade dans le lac. Les Français adorent camper dans les _____ et dans les Pyrénées, surtout en été, pour profiter de l'air frais et du ciel très clair.

Blog post "Traveling in France"

For a nature weekend near Grenoble, we recommend the Camping des Étoiles. You can come with your motorhome or rent a small tent already set up, with a mattress and a blanket. The campsite is quiet, north of the lake, and very clean. In the evening, many families make a campfire and prepare dinner together. In the morning, you can admire the mountains and watch the birds.

It's easy to get to the campsite. By car, follow the A48 east, then use your GPS. You can also download the map from the campsite website. In the region there are many activities: hiking, cycling, swimming in the lake. The French love camping in the Alps and in the Pyrenees, especially in summer, to enjoy the fresh air and the clear sky.

1. Dans quelle région de France se trouve ce camping et comment est l'ambiance le soir ?

2. Comment peut-on trouver le chemin pour aller au camping des Étoiles ?

2. Choose the correct solution

1. L'été dernier, nous _____ notre petit camping près de la rivière. *(Last summer, we loved our little campsite by the river.)*
- a. sommes adoré b. avons adoré c. avions adoré d. avons adorer

2. Hier soir, j'_____ observer (Last night, I loved watching the stars by the campfire.)
 les étoiles devant le feu de camp.
 a. *avais adoré* b. *ai adorée* c. *suis adoré* d. *ai adoré*
3. Le week-end dernier, nous _____ deux nuits dans les montagnes du Jura. (Last weekend, we camped for two nights in the Jura mountains.)
 a. *avons camper* b. *avions campé*
 c. *avons campé* d. *sommes campé*
4. Pendant les vacances, ils _____ près d'un lac, au nord de Lyon. (During the holidays, they camped near a lake north of Lyon.)
 a. *sont campés* b. *ont camper* c. *ont campé* d. *avaient campé*
1. *avons adoré* 2. *ai adoré* 3. *avons campé* 4. *ont campé*

3. Complete the dialogues

a. Choisir un emplacement au camping

- Campeur:** *Bonjour, nous avons une tente et un petit camping-car, vous avez encore un emplacement tranquille ?* (Hello, we have a tent and a small campervan — do you still have a quiet pitch?)
- Réceptionniste du camping:** 1. _____
 _____ (Yes, of course. I have a pitch to the west near the campfire, and another one to the north that's quieter.)
- Campeur:** *On préfère le calme, on veut juste observer la nature et admirer les étoiles le soir.* (We prefer quiet. We just want to enjoy nature and look at the stars in the evening.)
- Réceptionniste du camping:** 2. _____
 _____ (All right, I'll put you in the north then. It's perfect for peaceful camping — here is the site map.)

b. Se repérer avec la carte de randonnée

- Amie:** *Regarde la carte, le lac est à l'est du camping, on peut y aller ce matin.* (Look at the map — the lake is east of the campsite. We can go there this morning.)
- Randonneur:** 3. _____
 _____ (Yes, but the trail to the north looks nicer for mountain views.)
- Amie:** *D'accord, on part vers le nord alors, tu prends la glacière et les couvertures ?* (Okay, let's head north then. Are you bringing the cooler and the blankets?)
- Randonneur:** 4. _____
 _____ (Yes. I'll also put the sleeping bag and the inflatable mattress in the pack, in case we stay out later.)

1. *Oui, bien sûr, j'ai un emplacement à l'ouest, près du feu de camp, et un autre au nord, plus calme.* 2. *D'accord, je vous mets au nord alors, c'est parfait pour camper en paix, voici le plan du camping.* 3. *Oui, mais le sentier au nord a l'air plus joli pour admirer la montagne.* 4. *Oui, et je mets le sac de couchage et le matelas gonflable dans le sac, au cas où on reste plus tard.*

4. Answer the questions using the vocabulary from this chapter.

1. Vous partez en week-end au camping avec des amis. Comment choisissez-vous le camping et quelles activités prévoyez-vous sur place ?

2. Expliquez à un ami comment il peut vous retrouver au camping en voiture : que dites-vous pour décrire le trajet ou l'itinéraire ?

3. Vous préparez votre sac pour trois nuits au camping. Qu'est-ce que vous prenez et pourquoi ?

4. En France, dans quelle région aimeriez-vous camper (montagne, mer, campagne...) ? Qu'aimeriez-vous observer ou admirer dans la nature là-bas ?

5. Write 5 or 6 sentences to describe a camping weekend you did or would like to do (location, accommodation, activities, weather).

Je voudrais camper à... / Je préfère dormir dans... / Pendant la journée, je veux... / Pour y aller, je prends...

2. Important verbs

	Adorer	Camper
je/j'	ai adoré	ai campé
tu	as adoré	as campé
il/elle/on	a adoré	a campé
nous	avons adoré	avons campé
vous	avez adoré	avez campé
ils/elles	ont adoré	ont campé